

Kapolsek Pasar Kemis Beri Kejutan Perayaan Ulang Tahun ke Anggotanya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jun 10, 2022 - 14:38



Kapolsek Pasar Kemis Berikan Kue Ulang Tahun Ke Anggotanya

TANGERANG - Kapolsek Passr kemis Polresta Tangerang Kopol Maryadi, SH, S.IK, MH dengan Suasana momentum perayaan ulang tahunnya 11 anggota diantaranya, Kanit Binmas Iptu Wigiyanto, Kasi Humas Aiptu Alimarta, Anggota SPK Beioka Ridwan. S, Anggota Reakrim Bripka A. Faujianto, Bripka Irvan Nurhaji, Bripka A. Rihman, Bripda Alfin, Anggota Bhabinkamtibmas Brioka H. Sibli, Bripka Belgi, Brigadir M. Efrizal, Briptu Saeful Bahri, Staf Pengda Ati Suryati dan Juru Siti Khodijah, Rabu (08/06).

Sejak kepemimpinan Kopol Maryadi, S.H., S.IK, M.H. Sebagai Kapolsek Pasar kemis menjadikan hari spesial untuk seluruh personel, khususnya bagi personel yang berulang tahun ketika hari – hari terakhir setiap bulannya.

Bukti nyata tersebut, ketika setelah pelaksanaan apel pagi dan arahan kapolsek Pasar kemis Kopol Maryadi, “Terangnya.

“Perayaan ulang tahun yang cukup sederhana ini tidak menghilangkan rasa bahagia dari anggota yang berulang tahun. Hal ini merupakan wujud perhatian pimpinan kepada anggota sehingga ke depan diharapkan mampu menumbuhkan motivasi tersendiri dalam kinerja bagi anggota Polsek Tampaksiring,” ujar Kopol Maryadi, S.H., S.IK, M.H.



Menurutnya, hal ini juga merupakan cara seorang pemimpin meluangkan waktu untuk lebih dekat dengan anggotanya, walau terkadang berhadapan dengan banyaknya pekerjaan setiap saat, ditengah kesibukannya mengemban tugas sebagai pemimpin untuk menyempatkan diri merayakan ulang tahun anggotanya. Hal ini mencerminkan kedekatan antara pimpinan dengan seluruh anggotanya. Dengan acara seperti ini terkesan sangat sederhana, namun di kalangan anggota ada sesuatu nilai yang sangat bermakna pada perayaan ulang tahun ini.

Kedekatan hubungan emosional akan menjadi kekuatan rohani bagi anggota yang ingin selalu lebih dekat dengan pimpinan “terangnya.

“Maka dengan begitu Pimpinan akan di senangi, di percaya dan senantiasa menjadi panutan.

”Tentu itu semua membuat anggota merasa nyaman dan tenang dalam mengemban tugas – tugas imbuhnya. Sehingga secara dinamis dari waktu ke waktu tugas – tugas yang dihadapi dan dilaksanakan oleh anggota dapat terselesaikan sesuai harapan dalam rangka memberikan pelayanan prima bagi masyarakat dan sekitarnya ,”Pungkasnya